

3. 板山公民館（板山・福住・福住園高台）

（1）概要

7月7日（火）

町側出席者 13名

地区側出席者 27名

（2）町政報告

同趣旨のため省略（1. 宮津公民館を参照）

（3）要望・提言など

- ①：宮津名鉄分譲地北側の道路から板山内の農業道路を抜けて西尾知多線へ出るための道路の通行量を分散できるような道路整備が必要。【板山】

答：これらの道路について交通安全対策の必要施設があれば、検討していきたい。

関連質問：西尾知多線に関しては、今後、本当に考えてもらいたい。

答：今も検討しているが、公安委員会とも相談しながら何か方法があれば考えていきたい。

関連質問：事故が起きてからでは遅いので、よろしくお願ひしたい。

答：現状の道路で安全対策を検討していきたい。

関連質問：板山から宮津へ行く農免道路の延長の経過の進捗はどうなっているのか。都市計画道路と聞いているが。

答：町道の路線認定はしてあるが、事業計画はたっていない。

関連質問：それでは、今の段階ではまだ夢のうちというぐらいのものか。

答：時期が来ればまた十分検討して、今後の計画を進めたい。交通安全対策は十分やっていきたい。

- ②：高齢者並びに障害者による電動車が安全・安心して通行できる道路が必要。【板山】

答：専用道路をつくるということは非常に難しいが、要望があれば道路の補修の対象にはしていきたい。

関連質問：草がかなり歩道側へ出てきて通れないということがあるが、草を刈ってもらえるのか。

答：町としては草刈りについては年2回やっている。地元で協力をお願いする場合もあるが、できる範囲で対応していきたい。

③：農免道路から半田市へ抜ける県水配水タンク東側を通る道路の整備を進めてほしい。

【板山】

答：現段階での計画はない。

④：消防車両等が入れない道路の整備をお願いしたい。【板山】

答：完全に整備することは難しいが、幹線道路であれば、できるだけ道路整備に努めていきたい。

⑤：市街化調整区域における公共下水道整備の促進をお願いしたい。【福住】

答：平成 22 年度に草木地区の整備がすべて完了して、それでほとんどの市街化区域の整備が完了する。平成 21 年度から市街化調整区域の整備をどうするかを検討していく。

⑥：東部線の早期全線開通を要望する。また、陽なたの丘と阿久比駅を結ぶ道路並びに阿久比駅近くに駐車場をつくってもらいたい。【福住】

答：東部線の整備については、毎年県へ早期事業化に向けた働きかけをしている。また、阿久比駅近くに駐車場をつくるという件については、第 5 次総合計画の中で、調査、検討していきたい。

⑦：阿久比町を、エコの最先端をゆくまちにしてほしい。【福住】

答：具体的にどのような形にするかはまだ検討段階であるが、環境問題については、今まで以上に取り組んでいきたい。

⑧：スポーツ村の有効活用について、いろいろなイベントを多く開催してほしい。また、オリンピックに出場できるような選手を育ててほしい。【福住】

答：スポーツ村は、数多くの大会、イベントで使用されているが、土曜日、日曜日あるいは祝日に集中している状況である。明日のアスリートの育成を目指して、大いにスポーツ村の利用増進を図っていきたい。

⑨：健康づくりのため阿久比川西堤防をウォーキングコースとして整備してほしい。【福住】

答：愛知県で現在、武豊町を起点として大府市までの知多サイクリングロードを建設するという計画が立てられ、本町では阿久比川堤防を除いた区間はほぼ完成している。

⑩：阿久比町を農業の情報発信するまちにしてほしい。【福住】

答：町としても 4 月の農業まつり、6 月の梅まつり、11 月の産業まつり等の開催を通じて生産者と消費者との交流を図って産業の推進を図っている。今後も、十分 P R に努めていきたい。

関連質問：阿久比町を今後どのようなまちにしていくのか、まちづくりの方向性を教えてほしい。

答：その方向性を示すのが総合計画であり、今住民の皆さんのさまざまな考え方をいただき、吸収し、アンケートなどさまざまな事をしていく中で計画をつくり上げていきたい。

関連質問：大学と提携して農業を開発するような施設をつくることについて、そういう気はあるのか。

答：この第5次総合計画の中で検討していきたい。

⑪：県中央に阿久比コーナーを設けPRすると、年中集客ができるのではないか。【福住園高台】

答：県に各市町村を紹介するコーナーがありPRを行っている。今後も阿久比町のPR、情報発信に努めていきたい。

⑫：優良企業誘致を目指すのもよいし、よきベッドタウンを目指すのもよいと思う。【福住園高台】

答：第5次計画の中で2カ所の工場用地確保を予定している。今後も工場用地を確保していきたい。

⑬：宮津、陽なたの丘の交通アクセス、ショッピング等将来像を知りたい。【福住園高台】

答：阿久比駅にも特急列車がとまるようになり、乗降客も増えているような状況である。駅前整備、駐車場も一層必要になると思われるので、今度の第5次総合計画の中で検討をしていきたい。

⑭：板山地区内のごみステーションに、カラスよけのハウスのようなものを作ってはどうか。

答：今後の検討課題ではあるが、現段階での実施は不可能。

関連質問：ごみステーションの管理者は誰か明確にしてほしい。またハウスにする資材の支給はどうか。

答：地区にもよるが、管理自体は地区でお願いしたいと思っている。ステーションの資材については、また検討させてもらう。

⑮：消防団の団員になる人がいない状況だが、これから町としてはどういう対応をしていくのか。

答：行政協力員会議の後、消防団長さんから勧誘についてお願いをしたり、直接団員の勧誘をしたり広報等でもPRをしている。地区の委員の方からも声をかけたりしていただくとうれしいと思っている。

関連質問：団員たちは一生懸命新入団員を探しているのだが難しい状況であり、皆さんにもよろしくお願ひしたい。

答：町においても機会を見ては広報等でPRします。また、地区においてもよろしくお願ひしたい。